

## 立小だより



令和7年1月9日

旧年中は立江小学校教育に格別のご理解、ご協力をいただき、心より感謝申しあげます。本年もよろしくお願いいたします。

さて、2025年(令和7年)は「巳(み)年」です。干支である「ヘビ」は、再生や知恵、変容を象徴する動物として古くから「神の使い」として大切にされてきました。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるそうです。保護者や地域の皆様、そして本校の児童・教職員にとって、昨年以上の幸運と成功の年になってほしいと願っております。

冬休みが明け、学校に児童の元気な声が戻ってきました。1月から3月は1年のまとめと次の学年の準備の時期です。また、6年生にとっては小学校生活のまとめと中学校進学に向けての準備期間でもあります。昨日のオンライン集会では、「まとめと次学年の準備にしっかり取り組むこと。新年の目標を立てて、その目標達成のために努力してほしい。」と全校児童に話しました。

寒さが一段と厳しくなり、体調を崩しやすい時期ですが、私たち教職員も、感染症対策を講じながら学習・生活両面において全力で支援して参りますので、ご理解、ご協力よろしくお願いします。

## <入賞おめでとうございます!>

☆児童木工工作 木とふれあうコンクール

委員長賞 4年 小松 一翔 ☆市人権尊重作文·作品 優秀賞

2年 大和 千紗 3年 大栗 果純 4年 伊禮 美月 6年 井上 真緒

☆校内マラソン大会優勝者

1年 多田 隆社 森口 紗來

2年 矢野 耀一朗 賀家 ひまり

3年 稼勢 菜月

4年 山崎 律暉 伊禮 美月

5年 角谷 京亮 小原 千佳

6年 上原 楓斗 山崎 蓮奈

☆小松島市民クロスカントリー大会

2年女子の部

優勝 賀家 ひまり 8位 赤岩 実侑 4年男子の部

優勝山崎律暉 6位 山下健太郎 6年女子の部

準優勝 山崎 蓮奈

☆税に関する絵はがきコンクール

入 選 6年 久米 雄大

## <新たなマスコットキャラクター誕生!>

平成30年度卒業生の浅田さんがデザインした「たっぴー」に加え、今年度の6年生が発案した「こまたぬ」「たぬぴー」「しいキノ」が新たに本校のマスコットキャラクターとして認定されました。詳しくは立江小HPで紹介されています。







「しいキノ」

「こまたぬ」

12月13日に校内マラソン大会を実施しました。この 日に向けて練習を重ねた成果を出し切り,参加児童 全員が見事完走を果たしました。

く校内マラソン大会>



## くいじめ防止一斉学習2024>

12月17日に、「いじめ防止一斉学習2024」を実施しました。体育館に全校児童が集まり、県警作成の動画を視聴した後、異学年の6つの班に分かれ、いじめを防ぐための方策について話し合いました。そこでまとめたものを「立江小学校いじめ防止行動宣言」として、取り組んでいくことになりました。



今年度の学校評価を今年もスマホやパソコン等によるweb形式で実施します。来週に回答方法を記載した文書をお配りしますので、ご協力よろしくお願いいたします。

1月の読み聞かせは、25日(土)の午前10時から立江公 民館で実施予定です。